

PRESSEMITTEILUNG

Safer Sex 12 Points: AIDS-Hilfe startet Präventions-Kampagne zum Eurovision Song Contest in Düsseldorf

Johannes-Weyer-Straße 1
40225 Düsseldorf
Tel. Büro: 0211-77 09 5-0
Fax Büro: 0211-77 09 5-27
Tel. Beratung: 0211-19411
info@duesseldorf.aidshilfe.de
www.duesseldorf.aidshilfe.de

Düsseldorf, 12.04.2011 – der Countdown läuft. Im Mai findet der Eurovision Song Contest in Düsseldorf statt. Die größte Musikshow der Welt kommt in die Landeshauptstadt.

Es wird ein Riesenevent und ein schwules dazu: glamouröse Auftritte, gute Stimmen, Windmaschinen, Trickkleider und nicht zuletzt Lieder über Freiheit, Frieden und die Liebe lassen viele Herzen höher schlagen. Die AIDS-Hilfe Düsseldorf bereitet sich seit vielen Wochen auf den Ansturm der Fans aus den Eurovisions-Ländern vor.

Die AIDS-Hilfe Düsseldorf möchte sich die Chance nicht nehmen lassen, während der beiden ersten Maiwochen viele Leute präventiv zu erreichen und der Welt zu zeigen, dass Safer Sex ein wichtiges Thema ist. Unter dem Motto:



Bei Veranstaltungen, Partys und an Public Viewing Plätzen werden die ehrenamtlichen Mitarbeiter der AIDS-Hilfe (Health!angels, Heartbreaker und LifeGuards) und Herzenslust-Gruppen aus ganz Nordrhein-Westfalen unterwegs sein.

Insgesamt werden mit der Unterstützung vieler Ehrenamtlicher 10.000 mehrsprachige ESC-Packs gepackt, 5.000 davon speziell für schwule Gäste.

Die ganze Kampagne Safer Sex: 12 Points wird unterstützt von der Kommunikationsagentur Kunst und Kollegen, der DAH-Kampagne „Ich weiss was ich tu!“, der NRW-Präventionskampagne Herzenslust und dem Gesundheitsamt Düsseldorf. Vielen Dank!

Der Verein ist gemeinnützig, als besonders förderungswürdig und mildtätig anerkannt. Spenden sind steuerlich absetzbar. Zugewendete Erbschaften sind von der Erbschaftssteuer befreit.

Deutsche Apotheker- und Ärztebank, Düsseldorf
BLZ 30060601
Kto. Nr. 0002509008

Mitgliedschaften:
Deutsche AIDS-Hilfe e.V.
AIDS-Hilfe NRW e.V.
Deutscher Paritätischer Wohlfahrtsverband
Deutsche Leberhilfe e.V.

Sitz und Registergericht:
AG Düsseldorf VR 6468



Die AIDS-Hilfe Düsseldorf beteiligt sich nicht nur mit einer Präventions-Kampagne am Eurovision Song Contest, sondern liefert den Gästen auch ein exklusives Andenken/Mitbringsel. Entworfen von der Kommunikationsagentur Kunst und Kollegen gibt es den ESC-Schleifen-Pin. Eine rote Schleife mit viel Glitzer.

Die Rote Schleife ist weltweit das Symbol für Akzeptanz, Toleranz und Solidarität mit HIV-positiven und an Aids erkrankten Menschen.

Nun gibt es sie erstmalig in einer neuen Variante. Limitiert auf 1000 Stück werden nur in Düsseldorf und durch die AIDS-Hilfe Düsseldorf diese Pins verkauft. Preis pro Stück 3,50 Euro.

Natürlich für den guten Zweck. Alle Erlöse kommen wichtigen Projekten für Kinder, Frauen und Männer mit HIV und Aids zugute.

Ab 1. Mai erhältlich. Bei der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V., auf www.duesseldorf.aidshilfe.de und bei allen Aktionen vor Ort.

Veranstalter, die unsere Teams zu ihrem Event einladen möchten, wenden sich bitte an Marco Grober Tel. 0211/77 09 5-30, Email marco.grober@duesseldorf.aidshilfe.de